



„Mainz liest bunt“ – und lädt zum Zuhören ein!

Neu erschienene Broschüre informiert über die verschiedenen Vorlese-Aktionen am 20. November in der gesamten Stadt

Ob Märchen-Dinner, literarische Weltreise oder Heiteres bei Kerzenschein und Wein, ob Flüchtlingsunterkunft, Museum oder Weinstube – am **20. November 2015**, dem Bundesweiten Vorlesetag, laden vielerorts Vorlesestunden zum Zuhören und Verweilen ein. Die Landeshauptstadt Mainz zeigt mit dem Programm **„Mainz liest bunt – Märchen und Geschichten aus aller Welt“**, das es zu recht den Titel „Öffentlichkeitswirksamste Vorlesehauptstadt 2014“ trägt. Neben vielen Veranstaltungen für Kinder und Schulklassen richten sich viele öffentliche Vorlesestunden an Jugendliche, Studierende, Familien und Erwachsene. Die umfangreiche Programmbroschüre ist jetzt erschienen und im Tourist Service Center, im Bürgeramt, auf den Ortsverwaltungen, in den Büchereien sowie bei den beteiligten Institutionen erhältlich.

Besonders umfangreich fällt das Programm in der Kunsthalle aus: Günter Beck und Stadtwerke-Vorstand Detlev Höhne werden hier um 10 Uhr die Segel setzen – für einen spannenden Reise-Vorlese-Marathon! Zwölf Stunden lang – von 10 bis 22 Uhr – werden dann Persönlichkeiten wie die heute-journal-Moderatorin Gundula Gause, Comedian und Musiker Sven Hieronymus, Staatssekretär Walter Schumacher und viele mehr aus Georg Forsters „Reise um die Welt“ vorlesen. Die Vorleserinnen und Vorleser lösen sich in

halbstündlichem Takt ab. Zuhörerinnen und Zuhörer können jederzeit in die Lesung einsteigen oder sie verlassen.

Das vollständige Programm ist auch auf der Website der Landeshauptstadt Mainz unter www.mainz.de/vorlesetag veröffentlicht. Die Allgemeine Zeitung ist wie bereits im vergangenen Jahr Medienpartner des Vorlesetags in Mainz.

Hintergrund

Der Bundesweite Vorlesetag ist eine gemeinsame Initiative von DIE ZEIT, Stiftung Lesen und Deutsche Bahn Stiftung. Der Aktionstag für das Vorlesen findet seit dem Jahr 2004 stets am dritten Freitag im November statt.

Der Bundesweite Vorlesetag setzt ein öffentlichkeitswirksames Zeichen für die Bedeutung des Vorlesens. 2013 lobten die Initiatoren erstmals Wettbewerb zur „Vorlesehauptstadt“ aus. Die Landeshauptstadt Mainz setzte sich 2014 in diesem Wettbewerb durch und darf sich fortan „Öffentlichkeitswirksamste Vorlesehauptstadt“ nennen.

Der Vorlesetag in Mainz ist ein großes Gemeinschaftsprojekt unter Federführung der Landeshauptstadt Mainz mit ihren Bibliotheken und der Bücherei am Dom.

* * *